

LES COSTUMES



LES TENUES CHANGENT EN FONCTION DE L'ÂGE, DE L'ÉVÉNEMENT ET DE LA SAISON.

Par exemple :

Un homme s'habillera en charretier pour la St Éloi, un habit de travail pour mener un cheval, mais sera endimanché pour une cérémonie officielle ou une représentation. C'est pareil pour une femme.

Dans les défilés actuels, les costumes sont ceux que l'on portait il y a un peu plus d'un siècle. Mais Il existe aussi plusieurs époques dans le costume, il s'agit alors de reconstitution.



ÇA SE TROUVE OÙ UN COSTUME?

Des magasins permettent d'acheter les tenues des hommes.

Les femmes s'adressent à des boutiques spécialisées ou peuvent passer commande auprès de couturières.

Mais la plupart du temps, elles confectionnent leurs tenues elles-même ou les achètent à l'occasion de vide-commodés.

SI TU FAIS PARTIE D'UNE ASSOCIATION, DES AFFAIRES POURRONT T'ÊTRE PRÊTÉES POUR DÉMARRER.

POURQUOI ANAÏS N'EST PAS HABILLÉE DE LA MÊME FAÇON QUE TOI? JE M'HABILLE EN GARDIAN POUR DÉFILER, COMME MON ONCLE. POUTANT C'EST UN ADULTE.

LE COSTUME DE "MIREILLE" SE PORTE JUSQU'À L'ÂGE DE 15 ANS, APRÈS ON PEUT SE COSTUMER EN "ARLÉSIENNE". UN RUBAN DE SOIE SE MET SUR LA COIFFE ET LE COSTUME EST LÉGÈREMENT DIFFÉRENT.



PLUSIEURS GROUPES FOLKLORIQUES ET ASSOCIATIONS DE TRADITIONS PARTICIPENT AUX DÉFILÉS.

Il y a :

- des groupes qui dansent en costume
- des groupes de musiques (harmonies, peñas, tambourinaires et galoubets...)
- Des cavaliers avec des chevaux
- des calèches et des charrettes avec les chevaux de trait
- des fouetteurs
- des arlésiennes...

MOI AUSSI JE FAIS DE LA MUSIQUE !



Les défilés changent en fonction des villes et des villages.

Tout l'été, chaque semaine, tu pourras découvrir un défilé différent dans les villes de Terre de Provence. Renseigne-toi auprès d'un Office de Tourisme.

DE QUOI SONT COMPOSÉS LES DÉFILÉS?

IL NE FAUT PAS CONFONDRE "SE COSTUMER" ET "SE DÉGUISER". LE DÉGUISEMENT C'EST POUR LE CARNAVAL.



À CHÂTEAURENARD, NOUS AVONS "LA DAMISELLO DOÙ CASTEU", NOTRE REPRÉSENTANTE OFFICIELLE DES TRADITIONS, COMME LA REINE D'ARLES. CES AMBASSADRICES PARTICIPENT AUSSI AUX DÉFILÉS.